

► JORNADAS SOBRE INMIGRACIÓN



Los asistentes a las jornadas siguieron con atención los discursos. /LT

De Lara apuesta por políticas más integradoras de ayuda al inmigrante

El presidente de la Diputación dice que los brotes de racismo crecen en tiempos de crisis

• Nemesio de Lara inaugura unas jornadas organizadas por la institución que preside y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha bajo el epígrafe Mujer e Inmigración.



De Lara, ayer, junto a Victoria Sobrino.

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL
El presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real, Nemesio de Lara, apostó ayer, momentos antes de participar en la inauguración de unas jornadas organizadas por la institución provincial y la Junta de Comunidades bajo el título *Mujer e Inmigración*, porque se implanten políticas que sean más integradoras que favorezcan al colectivo de los inmigrantes en general, aunque de manera especial a las mujeres y a los menores.

De Lara, que estuvo acompañado por la vicepresidenta Victoria Sobrino y por el delegado de la Junta, José Fuentes, dijo que está comprobado que en tiempos de crisis los brotes de racismo son más acentuados.

Así, comentó que es preciso que se produzca una perfecta coordinación con el objetivo de que las acciones que parten de administraciones y entidades sean lo más eficaces posible. Además, se mostró absolutamente partidario de que se singularice la problemática de la mujer inmigrante optando por la discriminación positiva.

De este modo, quiso dejar claro, que es necesario que «con tacto e inteligencia», hacer ver al resto de la sociedad que cuentan con problemas añadidos, como puede ser la invisibilidad, ya que muchas de ellas soportan situaciones de malos tratos porque temen ser ex-

pulsadas del país, apuntó De Lara. En este sentido, el presidente de la Diputación opinó que hay que seguir provocando campañas agresivas que pongan de manifiesto, con toda su crudeza, el drama que sufren muchas mujeres.

Por otro lado, explicó que desde la institución provincial, a través del área de Igualdad que gestiona la vicepresidenta Victoria Sobrino, se intenta contribuir a que la situación de este colectivo mejore y recordó que la violencia de género es una lacra social que se hace patente cada vez que se celebra un pleno en la Diputación con la celebración de un minuto de silencio. Aunque recaló que también se desarrollan iniciativas, programas y planes que tienen por finalidad atajar la violencia de género en la medida de las posibilidades que tiene la Administración que gestiona.

Entra en: *www.DejateLiar.es*

Disfruta de un consumo responsable. 25°



Dejate Liar